

Ibagué, 23 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 858

## **Festivales deportivos de karate llegan de manera gratuita a los barrios de Ibagué**

*La masificación se hace desde el Imdri con la tarea de incentivar a niños y adolescentes para que hagan parte de las escuelas de talentos.*

Con masiva asistencia se realizó el festival deportivo de Karate que reunió a la comunidad del barrio Gaitán, comuna Cuatro, con el objetivo de fomentar la práctica recreativa y el aprovechamiento del tiempo libre.

El salón comunal de este sector habilitó en sus instalaciones para cumplir con la expectativa que se había generado, y donde se destacó el proceso de aprendizaje y la dedicación de los participantes.

Desde el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación se dan las garantías suficientes para estos trabajos; por tal razón, con un monitor capacitado y la instalación del tatami, junto a sus componentes, se espera que los ibaguereños asistan de forma masiva a estos entrenamientos gratuitos.

*“Ver el avance que se ha tenido en cada uno de los cursos me da una emoción. Yo acompaño a mi sobrino y he visto cómo tiene una mejor disciplina y pasión por el deporte”,* dijo Luz Galindo, habitante del barrio Gaitán.

Actualmente se viene impactando con distintas disciplinas tanto de conjunto como individual en ambas ramas en polideportivos, salones comunales y bibliotecas de la ciudad.

Las inscripciones y consultas para estos programas se realizan en las oficinas del Imdri, ubicadas en el Parque Deportivo.